

27/08/2018

Fiscal Regional advirtió sobre peligros de fomentar el uso de armas e informó que este año han bajado en un 25% los robos en La Reina

“No comparto la idea que ha planteado el alcalde del La Reina. Tenemos una muy buena relación, hemos trabajado coordinadamente varios asuntos para precisamente bajar los índices delictuales de la comuna y durante el presente año mostramos una disminución en los delitos violentos y de robo en general de un 25% por ciento de casos menos”, recalcó esta jornada el fiscal Regional Manuel Guerra, al ser consultado por la polémica que ha generado la medida anunciada por el municipio respecto de un convenio para que los vecinos se capaciten en el uso de armas de fuego.

El fiscal Guerra señaló que “si bien este año ocurrieron episodios puntuales, obviamente delicados, en que personas perdieron la vida, no se justifica. Es peligroso porque una de las fuentes principales de provisión de armas de los delincuentes es precisamente el robo de armas que se encuentran en domicilios particulares”. Además, el Fiscal Regional precisó que “hemos tenidos una disminución bastante fuerte de más de 15 por ciento en delitos graves y sobre un 20 por ciento en su comuna, hacer esto a partir de episodios particulares es peligroso, genera una sensación de inseguridad mayor en la población y no contribuye a poder solucionar los problemas de delincuencia que tenemos en la zona, que son importantes, y que están siendo integralmente abordados”.

